



 Valeria Lopez Delzar
 valelopezdelzar
 @valedelzar
 342-5121155

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Honorable Concejo Municipal de Santa Fe, declara de Interés el XXIII FESTIVAL DE JAZZ SANTA FE organizado por: Asociación Civil Amigos de Jazz Ensemble, Universidad Nacional del Litoral, el Ministerio de Innovación y Cultura de la provincia, y la Secretaria de Educación y Cultura de la Municipalidad de la Municipalidad de Santa Fe.-

Santa Fe 10 de Marzo de 2020

FUNDAMENTOS

La presente Declaración de Interés se fundamenta en que la ciudad de Santa Fe es una ciudad reconocida por la calidad y la cantidad de músicos que han nacido y se han formado en la misma. Esto se debe no solo a la existencia de las instituciones que se dedican a la enseñanza musical, sino también a iniciativas como el Festival de Jazz, evento muy estimulante para el público en general y también para los músicos en particular.

Nuestro festival es el único en el país que viene desarrollándose en forma ininterrumpida desde hace 23 años y tiene una extensión a toda la comunidad no solo a través de la realización de extraordinarios conciertos y recitales, sino también de clases magistrales gratuitas para todos los músicos interesados en el género jazzístico, muestras fotográficas y otras actividades. Desde el año 2017 además, se incorporaron actuaciones en bares, restaurantes, y centros culturales, ejecutando música de jazz, lo cual acerca este género musical a muchas más personas de nuestra comunidad.

En estos 23 años de trayectoria han pasado por los escenarios del festival una gran cantidad de artistas locales, nacionales e internacionales. Entre ellos se destacan: Paquito D’Rivera, GerogeGarzone, Tony Malabi, Jeff Gardner, Remigio Pereira Pintos, Hugo Fattoruso, Luis Salinas, Gerardo Gandini, Roberto “Fats” Fernandez,



Ernesto Jodos, Escalandrum, Nailor Acevedo, solo por nombrar algunos. Es un festival que año tras año fue creciendo y mejorando la propuesta buscando siempre que la misma sea diversa y federal, invitando a músicos de los distintos estilos que se encuentran en el jazz y también de distintos lugares del país.

La edición 2020, se desarrollará entre el 12 y el 22 de marzo en distintas salas de la ciudad, bares y centros culturales. Contaremos con la presencia de músicos como Carlos Michelini, Verónica Sala, Carolina Cohen, Carlos Lastra y una larga lista de destacados músicos locales. Como desde hace varios años tendremos una propuesta de clases magistrales muy variadas para los estudiantes de música. Tanto los conciertos como las clases de XXIII Festival de Jazz de Santa Fe son gratuitas para todos los asistentes.

Es importante destacar que el Festival de Jazz de Santa Fe está organizado por músicos de la Asociación Civil Amigos de Jazz Ensemble, creada por los integrantes de la big band Santa Fe Jazz Ensemble (agrupación que cuenta con 39 años de historia), en conjunto con la Universidad Nacional del Litoral, el Ministerio de Innovación y Cultura de la provincia, y la Secretaria de Educación y Cultura de la Municipalidad de la Municipalidad de Santa Fe.

Haber llevado adelante la realización del festival durante 23 años es, sin duda, una de las razones por las que en la actualidad los músicos santafesinos del género tienen gran reconocimiento y proyección nacional; como así también es un evento para los amantes de la música que posiciono al jazz y al festival dentro de las citas obligadas de cada año.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares me acompañen en el presente proyecto.-